
A Ferla la prima "Casa del
Compost",  domenica
l'inaugurazione
Taglio del nastro per la prima “Casa del Compost” . Il Comune
di Ferla si prepara all’inaugurazione della struttura, che si
trova in via Garibaldi, nelle adiacenze dell’Ecostazione. Un
progetto che l’amministrazione del comune montano ha portato a
termine  insieme  all’associazione  regionale  “Rifiuti  Zero”,
nell’ambito  di  un  percorso  avviato  ormai  da  tempo.
L’inaugurazione della Casa del Compost coincide con l’evento
“Compost-iamoci bene” nell’ambito del programma dell’edizione
2015 di “Borgo in festa, benvenuta Primavera”
L’appuntamento è fissato per domenica mattina alle 11,30 ai
campetti comunali.

Priolo.  Acqua  marrone  dai
rubinetti,  risolto  il  caso:
ruggine sospinta in rete da
un salto di pressione
Risolto il mistero dell’acqua di color marroncino che nella
tarda  mattinata  di  ieri  sgorgava  dai  rubinetti  di  alcune
abitazioni  di  via  della  Pentapoli.  Un  fenomeno  che  si  è
protratto  per  circa  un’ora.  Quando  i  vigili  urbani  sono
arrivati sul posto per la relazione, hanno constatato che
l’erogazione idrica era tornata normale.
Poco distante individuata quella che sarebbe stata la causa
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del problema: in un vicino pozzetto erano in corso dei lavori
di  svuotamento.  Gli  operai  avevano  chiuso  la  saracinesca
idrica  per  provvedere  alle  operazioni.  La  successiva
riapertura e lo “strappo” di pressione avrebbero spinto nella
rete della ruggine dei tubi e degli impianti.

Noto.  Furto  e  rapina:
arrestato  un  minorenne,
sarebbe l'autore dei reati
Arrestato  un  diciassettenne:  era  il  destinatario  di  una
ordinanza di custodia cautelare emessa dal tribunale per i
minorenni  di  Catania.  Una  misura  che  arriva  al  termine
dell’attività d’indagine degli agenti del commissariato che
hanno  identificato  nel  giovane  l’autore,  in  concorso  con
altri, di reati di furto e rapina consumati nell’ottobre del
2014 a Noto.

Priolo.  Un'auto  in  fiamme,
probabile l'origine dolosa
Non  si  esclude  l’origine  dolosa  dell’incendio  di
un’autovettura  Fiata  Panda  parcheggiata  in  via  Isonzo  a
Priolo. Il rogo, intorno alle 23.35 di ieri sera, ha reso
necessario l’intervento di una squadra dei Vigili del Fuoco
della sede centrale. Provveduto al raffreddamento del veicolo,
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in quanto le fiamme, localizzate nella parte posteriore del
mezzo, erano già state spente dagli stessi proprietari, i
Vigili del Fuoco hanno rilevato elementi che non escludono il
dolo all’origine dell’evento. Sul posto, la Polizia di Stato.

Rosolini.  Corrado  Calvo
ritrova la fascia tricolore,
proclamazione e consegna del
simbolo della sindacatura
Proclamazione ufficiale per Corrado Calvo, tornato sindaco di
Rosolini dopo la parentesi commissariale e le elezione replay
in due sezioni. Il commissario Filippo Gagliano ha consegnato
la  fascia  tricolore  al  primo  cittadino  nella  sala  del
Consiglio  Comunale.  Calvo  ha  ribadito  di  voler  ripartire
esattamente  da  dove  si  era  arrestata  la  sua  attività
amministrativa  dodici  mesi  addietro  annunciando  risposte
concrete ai problemi di Rosolini, città da rilanciare.

Il sindaco di Buccheri è il
nuovo  presidente  dell’Unione
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dei  Comuni  “Valle  degli
Iblei”
E’  Alessandro  Caiazzo,  sindaco  di  Buccheri,  il  nuovo
presidente dell’Unione dei Comuni “Valle degli Iblei”. Il neo
presidente,  che  guiderà  l’ente  nel  2015,  ha  dapprima
ringraziato il presidente uscente, Sebastiano Carbè, quindi ha
delineato le linee programmatiche della sua amministrazione,
all’insegna  della  continuità  rispetto  ai  percorsi  fin  qui
intrapresi “Quella dell’Unione – ha affermato – è l’unica
alternativa valida a un sistema istituzionale sovra comunale
che  sta  dividendo  e  vessando  i  territori  a  scapito  delle
comunità da noi rappresentate”. Poi ha puntato i riflettori
sulle questioni legate ai rifiuti e al randagismo: rubriche
che nei bilanci di tutti i Comuni comportano dei costi non
indifferenti e che necessitano di una urgente attenzione non
solo  per  il  contenimento  della  spesa,  ma  anche  per  una
migliore qualità della vita dei nostri territori. “Confido
nella collaborazione dei colleghi sindaci e degli assessori
della Giunta dell’Unione – ha concluso Caiazzo – che a giorni
sarà nominata”.

Priolo.  Dai  rubinetti  delle
case  della  zona  sud  esce
acqua  marroncina,  Bosco
(Psi): "cosa contiene?"
Nella zona sud di Priolo, dai rubinetti di diverse abitazioni
esce  acqua  dal  colore  marroncino.  La  denuncia  parte  da
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Christian  Bosco,  della  commissione  ambiente  Psi.  “Da
mezzogiorno  l’acqua  presenta  questa  caratteristica.  Ho
riempito una bottiglia per testimoniare il caso”, racconta
Bosco. Che chiede un intervento del Comune per risolvere il
problema ma soprattutto per comunicare cosa contiene l’acqua.

Marzameni. Festival Cinema di
Frontiera:  bandi  per
lungometraggi,  documentari  e
cortometraggi
Al via i bandi di concorso per partecipare alla XV edizione
del Festival Internazionale del Cinema di Frontiera, che si
svolgerà a Marzamemi dal 20 al 26 luglio 2015. La direzione
artistica è firmata da Nello Correale. La vice direzione del
festival è di Sebastiano Gesù. L’organizzazione è al lavoro
per la realizzazione della prossima manifestazione che sarà
sostenuta  dal  Comune  di  Pachino  e  dalla  Banca  di  Credito
Cooperativo di Pachino.
Alle selezioni relative ai “Lungometraggi e documentari” e ai
“Cortometraggi” possono partecipare tutte le opere italiane e
straniere  realizzate  a  partire  dal  gennaio  2013:  edite  e
inedite.
Per  la  prima  sezione,  “Lungometraggi  e  documentari”,  sono
accettati dvd e pellicole 35 mm.
Per la seconda sezione, quella riservata ai “Cortometraggi”,
la durata massima prevista è di 20 minuti. Sono accettati dvd
e file video. Tra tutte le opere pervenute, il Comitato di
selezione del festival sceglierà 20 cortometraggi, che saranno
proiettati nel Cortile del Palazzo del Principe di Villadorata
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a Marzamemi.
La  selezione  dei  “Cortometraggi”  è  curata  dalla  Filmoteca
Laboratorio 451 diretta da Andrea Di Falco.
Per partecipare ai concorsi è necessario compilare la scheda
d’iscrizione disponibile sul sito web www.cinefrontiera.it, da
spedire insieme alla copia dell’opera in dvd o al link e ai
materiali di documentazione entro il 10 giugno 2015. L’esito
delle  selezioni  sarà  comunicato  entro  il  30  giugno  2015.
L’invio del dvd o del link deve essere accompagnato dalla
scheda d’iscrizione, che può essere inoltrata anche via e-
mail,  al  seguente  indirizzo  di  posta  elettronica:
laboratorio451@gmail.com

Inquinamento  e  rischio
salute,  ad  Augusta  tappa
siciliana  di  “Punto  Zero
Sicilia”
Sarà  Augusta  a  ospitare  la  seconda  tappa  siciliana  del
progetto  “Punto  Zero  Sicilia:  Petrolio,  inquinamento
ambientale e rischio per la salute”. L’appuntamento è previsto
per il prossimo 29 marzo, a palazzo Zuppello di via Epicarmo
74 alle 17.30. In un’iniziativa fortemente voluta dal gruppo
parlamentare europeo Efdd che, avviata alla fine del 2014 in
Basilicata,  vedrà  la  presenza  in  Sicilia  degli
europarlamentari M5S Ignazio Corrao e Piernicola Pedicini, dei
portavoce M5S all’Ars e allaCamera dei Deputati, Stefano Zito
e Maria Marzana, del parroco della Chiesa Madre, don Palmiro
Prisutto e del coordinatore del progetto Punto Zero, Danilo
Pulvirenti. Il progetto, finanziato interamente con i fondi
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dei parlamentari M5S in Europa, prevede in questa prima fase,
il monitoraggio delle tre aree a maggiore rischio ambientale:
ovvero Milazzo, Augusta e Gela e intende portare avanti una
serie  di  azioni  per  misurare  e  monitorare  dei  parametri
ambientali sul territorio siciliano e dell’Italia meridionale,
dove  si  trovano  impianti  critici  per  la  sostenibilità
ambientale. A partire da questi dati di riferimento e durante
il ciclo di vita di tali impianti, si spera così di monitorare
l’eventuale  deterioramento  della  qualità  dell’ambiente
circostante: acqua, aria, terreno, fanghi, flora e fauna.
“Quando  diversi  mesi  addietro  –  dichiara  l’eurodeputato
Ignazio Corrao – abbiamo conosciuto la storia di Don Palmiro
Prisutto e dell’elenco di morti di tumore che il parroco legge
al  termine  di  ogni  omelia,  abbiamo  subito  presentato  una
interrogazione alla Commissione Europea sul caso Augusta e
sulla preoccupante incidenza di mortalità legata a doppio filo
con l’eccessiva presenza industriale”.

Noto.  Consiglio  Comunale,
debutta  l'assessore  Medica:
"sono  in  aspettativa,  mi
dedico alla città"
Nella sala “Passarello” di Palazzo Ducezio si è tenuto il
consiglio comunale, sei l’argomenti da trattare ma ad emergere
è stata la questione politica. La seduta si è aperta con la
surroga del consigliere Cristian Tropiano, che si è dimesso, e
al suo posto ha giurato Maurizio Sessa.
Il  sindaco  Bonfanti  ha  ringraziato  sia  il  dimissionario
consigliere Tropiano che l’ex vicesindaco Terranova, salutando

https://www.siracusaoggi.it/noto-consiglio-comunale-debutta-lassessore-medica-sono-in-aspettativa-mi-dedico-alla-citta/
https://www.siracusaoggi.it/noto-consiglio-comunale-debutta-lassessore-medica-sono-in-aspettativa-mi-dedico-alla-citta/
https://www.siracusaoggi.it/noto-consiglio-comunale-debutta-lassessore-medica-sono-in-aspettativa-mi-dedico-alla-citta/
https://www.siracusaoggi.it/noto-consiglio-comunale-debutta-lassessore-medica-sono-in-aspettativa-mi-dedico-alla-citta/


l’ingresso del consigliere Sessa e del nuovo assessore Medica.
Il presidente dell’assise, Corrado Figura, ha quindi letto una
nota del consigliere Daniele Pagano, eletto nelle liste del
Mpa e poi passato con tutto il gruppo al movimento Sviluppo e
Territorio, in cui si è dichiarato indipendente.
Sullo  sfondo  la  vicenda  della  nomina  dell’assessore  Enzo
Medica  di  cui  ha  parlato  anche  il  capogruppo  del  Partito
Democratico,  Corrado  Frasca.  Il  Pd  locale,  che  ieri  ha
sostenuto  un  vertice  con  la  segreteria  provinciale,  ha
confermato il suo sostegno e la sua presenza in maggioranza
fino alle prossime elezioni. Un dibattito acceso in cui è
intervenuto  anche  il  consigliere  di  opposizione  Salvatore
Veneziano di Noto Nostra che non è stato tenero nei confronti
del Partito Democratico.
L’assessore Medica ha parlato per la prima volta in Consiglio,
sgombrando il campo dalle polemiche che lo vedono lontano
dalla città. Ha annunciato di essersi messo in aspettativa dal
proprio  lavoro  per  dedicarsi  interamente  all’attività  di
assessore della città.
Il Consiglio è proseguito con la discussione del regolamento
della sala della rimembranza e alcune modifiche alle norme per
le  attività  commerciali.  Infine  è  stato  sostituito  un
componente del collegio dei revisori dei conti: al posto di
Cannarella ci sarà Maria Vittoria Trobia.
Corrado Parisi


